

Presidente del parlamento cubano recibe a su homólogo de Zimbabue



La Habana, 26 oct (RHC) El presidente del parlamento Cubano, Esteban Lazo, recibió este jueves a su homólogo de Zimbabue, Jacob Francis Mudenda, con el propósito de fortalecer las relaciones entre ambas entidades.

La reunión tuvo lugar en la sede del Parlamento, en el Capitolio de La Habana, donde Lazo calificó de sólidos los lazos de amistad y hermandad que unen a las dos naciones, y manifestó la intención de su país de trabajar juntos en áreas de interés común.

El líder parlamentario cubano recordó al Comandante en Jefe Fidel Castro cuando aludía al hecho de que "por nuestras venas corre sangre africana", y evocó cómo promovió el apoyo a las luchas del continente africano por la independencia.

Lazo agradeció las condolencias del pueblo y Gobierno zimbabuense ante la pérdida del líder de la Revolución cubana, y su apoyo en la lucha por la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos hace casi seis décadas.

A su vez Jacob Francis Mudenda, afirmó que esta visita constituye una muestra de las excelentes relaciones de los dos Estados, e insistió en el contacto permanente entre ambos parlamentos para enfrentar nuevos desafíos.

Comentó, además, que el ministro de Salud Pública y un grupo de científicos de su país visitarán a Cuba, en aras de fortalecer las relaciones en ese sector.

Mudenda y la delegación que lo acompaña llegaron a La Habana este lunes, y como parte del cronograma de actividades realizaron recorridos a la Casa de África, la Escuela Latinoamericana de Medicina y la Universidad de Ciencias Informáticas.

Fuente: Web/RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145575-presidente-del-parlamento-cubano-recibe-a-su-homologo-de-zimbabue>



Radio Habana Cuba